

Lettre aux familles n°12

16 juin 2023

Chers parents,

Veuillez prendre connaissance de ces quelques informations :

Kermesse (samedi 1^{er} juillet) :

* La kermesse approche à grands pas, elle aura lieu cette année sur la cour de l'école, le samedi 1^{er} juillet. Nous donnons donc RDV aux élèves à l'école, déguisés (vous aurez des informations pour les costumes par les maîtresses), à 14h15.

* Le tableau des bénévoles se remplit au fur et à mesure, un grand merci à tous ceux qui se sont déjà inscrits. Il nous manque encore du monde, alors voici le lien pour ceux qui acceptent de venir nous aider :
<https://docs.google.com/spreadsheets/d/1xVKDUerOgQi7hkDBD1v4DELbx41yuvmrgIDtOpczqs/edit?usp=drivesdk>

* Les CM2 sont toujours à la recherche de jeux/jouets/déguisements en bon état, qui seront vendus par les eux lors de la kermesse, au profit des projets pédagogiques de l'école.



Tombola :

Il reste quelques carnets de tombola à vendre, n'hésitez pas à en redemander !

Pot de fin d'année :

Vous êtes tous invités au pot de fin d'année offert par l'APEL, qui aura lieu le mardi 4 juillet à 18h30.

A noter dans l'agenda

Samedi 17 juin : messe des familles à la chapelle Sainte Noyale à 18h00

Samedi 24 juin : récolte de papier.

Samedi 1^{er} juillet : kermesse de l'école.

Mardi 4 juillet : pot de fin d'année à 18h30.

Vendredi 7 juillet : début des vacances d'été, après la classe.

Bonne fête à
tous les papas !

Pour l'équipe enseignante,
Anna HAMON
Cheffe d'établissement.